



Nettoyage de la cour : on ne relache pas nos efforts !

publié le 07/02/2025

Descriptif :

Malgré la météo peu clémente, une soixantaine d'élèves a participé au nettoyage de la cour ce vendredi. Bravo à tou.te.S !

Ce vendredi, **pas loin de soixante élèves** se sont attelés à la tache, **malgré la pluie et le froid**, afin de **nettoyer la cour du collège** des ses (encore trop) nombreux déchets !

Rappelons que **si chacun.e fait l'effort de jeter ses papiers et emballages plastiques à la poubelle**, plutôt que sur le sol, **notre établissement n'en sera que plus agréable** ! Pensez-y ... car en plus de cela, la prochaine fois, peut-être que ce sera à votre tour, de nettoyer la cour.



En tout cas, encore **un grand merci aux 302, ainsi qu'à la trentaine d'élèves présent.es au CDI, pour leur participation !!**

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.